
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Schweden ist ein Land im  von Europa.

Es ist deutlich größer als Deutschland.

Das Königreich Schweden hat fast zehn Mi�ionen .

Fast a�e sprechen Schwedisch.

Im Norden leben Menschen mit einer eigenen Sprache.

Das sind die .

An der Grenze zu Finnland sprechen einige Leute Finnisch.

Schweden hat eine lange  an der

Ostsee und eine lange Grenze mit Norwegen.

Im Norden von Schweden hat man im  sehr lange Nächte.

Es bleibt dann lange dunkel.

Im Sommer gibt es sehr lange .

An manchen Tagen wird es dann gar nicht dunkel.

Die Sonne geht dann nicht richtig unter.

Die  heißt Stockholm.

Besonders bekannt ist die Schwedin Astrid Lindgren.

Sie hat sich viele  wie die

von Pippi Langstrumpf und von Michel ausgedacht.
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